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麻生区区民会議 第７回企画部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成２５年３月４日（月）午後７時００分～午後９時００分 

２ 開催場所：麻生区役所第４会議室 

３ 出席者：[企画部会委員] 

金光部会長、田中副部会長、石井委員、菅原委員、村主委員、髙倉委員、東川 

委員 

[事務局] 

安生企画課課長、白石担当係長、藤江、小田 

４ 傍聴者  ０名 

５ 配布資料 資料１ 区民会議ニュースvol.２原稿（案） 
 資料２ 区民会議ニュース（vol.２）発行スケジュール 
 資料３ 第４期区民会議スケジュール 
 資料４ 区民会議フォーラムについて 
 資料５ 第１～３期区民会議フォーラム資料（報告書抜粋） 

 参考資料 ・区民会議委員名簿 
・第５回安全・安心のまちづくり部会議事要旨 

 ・第５回若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会議事要旨 
 ・傍聴者アンケート（回答） 

６ 議 事 

（１） 区民会議ニュース第４期 Vol.２の発行について 

【説明事項】事務局より、資料１について説明を受けた。

田中副部会長、村主委員からそれぞれ提出された原稿（案）をたたき台として、ニュ

ース第２号の原稿を検討の上、確定させる。３月１９日に印刷発送作業し、３月末まで

に町会へ配送する。

紙面構成は１面：安全・安心部会の取り組み、２面：安全・安心部会の続きと若者部

会の取り組みを盛り込んで整理し、最後に意見募集の様式を掲載している。

【決定事項】 

・安全・安心部会の内容については確定に至らなかったため、部会に持ち帰り、言葉

の表現・内容等を再度審議して決定し、事務局に伝える。

・若者部会については、詳細な内容を掲載せず審議テーマの紹介とする。

・意見募集は伺いたい項目を箇条書きで掲載し、自由意見形式で記載できるようにす

る。

【主な意見】 

（全体的な構成について） 

・論理的な説明は必要だと思うが、長文だと読んでもらえないので、文章は短くまと
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めたほうがよい。インパクトのあるキャッチコピーやイラストなどで訴えたい事項を

見やすく構成し、読んでもらう工夫が必要。

・命を守る準備はできていますか？防災への備えはできていますか？など審議ポイン

トにつなげる流れが必要

・最優先テーマ３つを強調して大きく表記し、優先テーマ４・５については小さく表

示し強弱をつけた方がいい。

・区民目線で表現・内容を考えたい。

（地震の大きさの表現について） 

・地震の大きさをマグニチュードと震度想定のどちらで表現したほうがインパクトが

あるか。

・震度の方が揺れという視点で判断でき、インパクトはあると考える。

・大地震をイメージしやすい「阪神大震災と同等」という言葉をつかうには、マグニ

チュードで表現する必要がある。

・震度とマグニチュードを併記する方法もある。

・市内の断層の位置は不明であるが、推計は市直下型地震で想定されている。

（被害想定について） 

・２４年度の川崎市地震被害想定調査結果では麻生区の想定死者数が４３人となって

おり、区民会議の被害想定も最新のデータに合わせた方がよいのでは。

・被害想定値の根拠となる情報を明示するべき

（若者部会の取り組みについて） 

・若者部会の取り組みについてはテーマの紹介までとし、アンケート実施結果等の詳

細については第３号ニュースで掲載する。

（２） スケジュールの検討について 

１） 区民会議フォーラム 

【説明事項】事務局より、資料４について説明を受けた。

第３期区民会議はフォーラムを２回開催している。第４期での開催時期・回数・場

所・実施主体・企画内容などを企画部会で先に検討し、部会に持ち帰って詳細を検討

してほしい。

【決定事項】 

・フォーラムの内容については各部会で協議し、５月の企画部会で提案する。

【主な意見】 

・９月中旬から１１月中旬までは市長選挙で区役所会議室の確保が難しいため、次期

をずらすか、別の会場で実施するしかない。

・各部会で内容等を協議・検討して提案する方向でいいのではないか。

・２回開催とする場合、審議の状況から１回目は９月上旬に安全・安心部会、２回目

は３月に若者部会が担当する方向で。

・コンセプトは審議についての報告形式。プラス区民からの意見収集。

・形態・報告内容・モデル事業・ワークショップなどの懸案項目はあるが、部会で審
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議し決めていけばいいと思う。

・講師による講演会を含める方法もある。講師の選定については予算等との絡みもあ

る。

２） 全体会議 

【決定事項】 

・第６回全体会議は１１月２５日（月）、第７回全体会議は平成２６年２月１７日（月）

とする。

【主な意見】 

・参与の市議からの提案で、議会と全体会議が重ならないように調整して欲しいとの

意見があった。

・前回の全体会議では各部会報告に時間がかかり、意見交換があまりできなかったた

め、議論の時間を確保してほしい。

３） 企画部会 

【決定事項】 

・４月の企画部会は開催せず、第８回企画部会は５月７日（火）とする。

（３） その他 

１） 区民会議に届いた意見書について 

【説明事項】事務局より、届いた意見書の内容について説明を受けた。 

区内交差点における車線表示に関する改善要望について区民会議で審議してほしい

との手紙が届いた。右折車線と侵入禁止区域の設定についての改善要望である。

道路上の交通指示表示は警察の管轄である。

【決定事項】 

・区民会議としては、現在審議中のテーマの中で審議できる問題ではないが、区役所

の所管課である危機管理担当に要請し、この問題について麻生警察署へ提起し、取り

継ぎを行う。

【主な意見】 

・現場についてはよく知っているが、確かに渋滞を招いたり交通指示表示を守らない

といった弊害が出ている。なお、道路拡幅工事が進められており、途中段階での課題

と考えられる。

・車線変更時の事故防止対策であり、今後拡幅が完了すれば改善されるだろう。

２） 傍聴者アンケートについて 

【説明事項】事務局より、資料をもとに説明。（各委員で読み込んで活用） 

   ３）次回部会：５月７日（火）１９時～

以上 


